

2月27日、午後6時30分から町民会館大ホールで、第5回目の会議を開催しました。

冒頭、町長から、「この100人会議や地区別行政懇談会等で、委員や町民の皆さんから色々なご意見をちょうだいし、それらを基に総仕上げ事業等を展開すべく、第13次3か年実施計画の見直しを行い、平成16年度予算案を編成しました。その結果、他の市町村が予算規模縮小傾向の中、皆さんの期待に応えるため、一般会計予算は前年度比6・6%増の積極型予算となりました。

なお、経常経費の抑制から職員の欠員補充は行わず、現場は臨時職員で補うなど抑えるところは抑え、人件費削減等を行うため4月1日から現行組織体制を大幅に改めた。

冒頭、町長から、「この100人会議や地区別行政懇談会等で、委員や町民の皆さんから色々なご意見をちょうだいし、それらを基に総仕上げ事業等を展開すべく、第13次3か年実施計画の見直しを行い、平成16

年度予算案を編成しました。その結果、他の市町村が予算規模縮小傾向の中、皆さんの期待に応えるため、一般会計予算は前年度比6・6%増の積極型予算となりました。

冒頭、町長から、「この100人会議や地区別行政懇談会等で、委員や町民の皆さんから色々なご意見を

もらいました。それらを基に総仕上げ事業等を展開すべく、第13次3か年実施計画の見直しを行い、平成16

第5回光町まちづくり100人会議 方針について激論



続いて、合併協議会における協議状況について報告がありました。それに対し現在の合併協議会からの離脱を問う意見が出され、今後の方針について激論となり、その結果100人会議から執行部に対し、「近々に住民の意向を確認すべき」という提言がありました。



3月4日付けの異動で、日吉駐在に松田巡査長が、東陽駐在に重條巡査部長が着任しました。

日吉駐在・東陽駐在が替わりました



まつだ ひでき
松田 英樹 巡査長
昭和47年11月11日生



じゅうじょうともや
重條 朋也 巡査部長
昭和48年3月24日生

この度、新しく日吉駐在所に着任しました松田英樹です。住民が安全で安心して生活できる、事件・事故のない町になるよう他の駐在所と力をあわせてがんばります。これからも、警察の活動にご理解ご協力をお願いします。

3月4日付けの異動で、東陽駐在所に着任しました重條朋也です。事件・事故のない安全で住み良い町づくりを目指し精一杯頑張ります。パトロールの際など見かけましたら気軽に声をかけてください。よろしくお願いします。